



Bezirksausschuss 2 Isarvorstadt/Ludwigsvorstadt

CSU/FDP

Rudi Cermak, Sri-Miriam Fackler, Florian Florack, Armin Müller, Martin Ruckert, Vinzenz Zöttl

Dr. Andreas Siebel

Antrag

„Rotfärbung Radweg Holzkirchner Bahnhof“

Der Radweg entlang der Bushaltestelle Holzkirchner Bahnhof der Buslinie 58 in der Paul-Heyse-Straße in nördlicher Richtung wird rot eingefärbt.

Begründung:

Der Radweg führt direkt hinter der stark frequentierten Bushaltestelle entlang, dadurch kommt es insbesondere bei erhöhten Ausstiegswahlen zu gefährlichen Situationen, da viele Fußgänger den Radweg nicht oder zu spät wahrnehmen. Bis eine endgültige Planung für den Radweg in der Paul-Heyse-Straße umgesetzt wird, soll die Ist-Situation durch die Einfärbung entschärft werden.

Florian Florack